
Buche,  rifiuti,  lavori  di
consolidamento  Loggia  dei
Papi  e  apertura  a  Caffeina
estate
di WANDA CHERUBINI –

VITERBO – Manutenzione del manto stradale ed addio alle buche.
Lo prevede il nuovo piano dell’amministrazione comunale di
Viterbo che riguarda un grande intervento di asfaltature delle
strade  cittadine  e  delle  periferie.  “Si  tratta  di  un
intervento di circa 4 milioni di euro  – spiega il sindaco
Giovanni Arena – e poi c’è il nuovo appalto per la raccolta
dei rifiuti che prevede circa 16 mila passaggi per la pulizia
dei tombini, il raddoppio dello spazzamento della città e la
realizzazione  di  un  nuovo  ecocentro  al  Poggino.  Non  ci
saranno, quindi, più scuse per abbandonare gli ingombranti per
strada”.

Sull’ordinanza di chiusura della Loggia di Palazzo dei Papi,
il  primo  cittadino  ha  detto:  “Stamani  abbiamo  avuto  un
incontro  con  la  Sovrintendenza  che  interverrà  tra  una
quindicina di giorni per il consolidamento delle colonne di
peperino e la ripulitura delle parti che possono staccarsi. Si
tratta di una situazione che si è venuta a creare per il
passare  del  tempo.   Penso  che  a  marzo  i  lavori  saranno
terminati,  anche  perché  per  quel  mese  abbiamo  delle
manifestazioni  da  svolgere”.  C’è  poi  il  problema  dei
sampietrini di piazza San Lorenzo che si sono rialzati dopo
che è stata posizionata la pista di pattinaggio per il periodo
del Viterbo Christimas. “La situazione si è ridimensionata –
ha  precisato  Arena-  Verrà  fatto  un  intervento  da  parte
dell’assicurazione della ditta che ha gestito la pista di
pattinaggio”.  Infine,  sul  discorso  Caffeina,  il  primo
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cittadino ha detto: “Per questa estate ascolteremo le varie
proposte  e  mi  auguro  che  sia  possibile  riprendere  una
collaborazione  con  Caffeina  Estate”.


